
Diharapkan bisa kembali men-

dongkrak perekonomian, bahkan

menjadi Pusat Produsen Halal Du-

nia. "MES diharapkan mampu men-

jadi rumah yang ramah bagi seluruh

pelaku ekonomi dan keuangan sya-

riah. Kolaborasi harus terus dido-

rong, termasuk fasilitasi agar se-

makin banyak UMKM di DIY mam-

pu mengekspor produk halal ke

pasar global," tutur Wakil Presiden

Ma'ruf Amin dalam sambutan pem-

bukaan Jogja Halal Fest #2 secara

daring, Kamis (3/11), di Jogja Expo

Center (JEC).

Berlangsung hingga 6 November

2022, JHF #2 diikuti 252 stan. "Ha-

lal bukan sebagai label tetapi juga

memenuhi standar kesehatan.

Pemerintah bertekad mewujudkan

Indonesia sebagai produsen industri

halal dunia. Kita memiliki Master-

plan Industri Halal Indonesia 2022-

2029 untuk menyatukan kepenting-

an pemangku kepentingan industri

halal. Tidak berdiri sendiri tetapi se-

laras dengan rencana induk dan ke-

bijakan industri nasional," ujarnya.

Menteri Koperasi dan UKM Teten

Masduki yang hadir langsung me-

nyebutkan, Yogya dengan beragam

potensi mulai wisata, kuliner, batik,

kerajinan dan industri kreatif, ma-

ka perkembangan industri halal di

Yogya kian marak dan terbilang be-

sar. 

"Sebagai negara dengan penduduk

Muslim terbesar di dunia, potensi

UMKM produk halal sangat besar.

Bahkan bisa menjadi pusat (center)

produk halal dunia," tegasnya. 

Teten yang juga Wakil Ketua Pim-

pinan Pusat MES menyerahkan

MES DIY Award kepada sejumlah

tokoh penggerak dan praktisi ekono-

mi syariah. 

Gubernur DIY Sri Sultan Hameng-

ku Buwono X dalam sambutan yang

dibacakan Staf Ahli Gubernur DIY

Bidang Sosial, Budaya dan Kema-

syarakatan Eti Kumalawati, membe-

rikan dukungan penyelenggaraan

kegiatan itu untuk membangkitkan

sektor UMKM.

Ketua Umum MES DIY Heroe

Poerwadi menyatakan, JHF #2 dige-

lar bekerja sama dengan banyak pi-

hak, di antaranya Kadin DIY, Halal

Club Yogyakarta, Ikatan Saudagar

Muslim Indonesia (ISMI), dan Ma-

jelis Usaha Kesehatan Islam Seluruh

Indonesia (MUKISI).                 (Vin)-f
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DANA WNI KE RS LUAR NEGERI MENCAPAI RP 110 T

Haedar Inisiasi RS Muhammadiyah di Kampung Halaman
BANDUNG  (KR) - Ketua Umum

PP Muhammadiyah menginisiasi

hadirnya RS Tipe D di tanah kelahi-

rannya di Ciheulang Ciparay Ban-

dung Selatan. Kamis (3/11), di-

lakukan peresmian Gedung H Nafli

Munaf dan Masjid Nyi Ayu Rina

Adjrijanti Rumah Sakit Muham-

madiyah Bandung Selatan

(RSMBS). Hadir dalam peresmian

mantan Wapres Jusuf Kalla, Ka-

polri  Jenderal Listyo Sigit Prabowo,

Gubernur Jabar Ridwan Kamil,

Yendra Fahmi yang merupakan do-

natur pembangunan RSMBS, Bu-

pati Kabupaten Bandung Dadang

Supriyatna, dan Kapolri 2015-2016

Jenderal Purnawirawan Badrodin

Haiti.

"Semoga dengan keberadaan ru-

mah sakit ini bisa membantu pela-

yanan kesehatan bagi masyarakat di

kawasan Bandung Selatan," ungkap

Ketua PP dr Agus Taufiqurrahman.

Tampak hadir pula Ketum PP

Aisyiyah Dr Siti Noordjanah, Ketua

Yudisial Prof Dr Mukti Fajar dan

Dirjen Penyelenggaraan Haji dan

Umrah Kemenag RI Hilman Latief.

Agus menjelaskan, RS Muham-

madiyah Bandung Selatan berada di

Ciparay, Bandung yang merupakan

tanah kelahiran Haedar Nashir.

Hadirnya Amal Usaha Muhammadi-

yah ini merupakan bukti kecintaan

Haedar Nashir bagi kampung hala-

mannya. Dia juga berharap rumah

sakit ini akan menjadi mitra Peme-

rintah Kabupaten Bandung Selatan

dalam memberikan pelayanan kese-

hatan bagi masyarakat. "Bagi Mu-

hammadiyah Amal Usaha Muham-

madiyah adalah kontribusi terbaik

Muhammadiyah untuk negara ter-

cinta," ucapnya.

Dalam sambutannya, Kapolri

mengungkap  dengan bertambahnya

terus-menerus rumah sakit Muham-

madiyah akan menambal kekurang-

an rumah sakit di Indonesia, yang

menurutnya masih kekurangan

1.000 rumah sakit. Penambahan

jumlah rumah sakit, imbuhnya,

akan meningkatkan angka harapan

hidup masyarakat.

Listyo juga  menyampaikan kere-

sahan Presiden Joko Widodo terkait

adanya WNI yang berobat ke luar

negeri. "Saya  berharap,  Muham-

madiyah segera memiliki rumah sa-

kit kelas internasional. Lalu lintas

atau transaksi dana yang mengalir

ke rumah-rumah sakit di luar negeri

dari WNI ini mencapai angka ku-

rang lebih dari Rp 110 triliun,"

ungkapnya. (Fsy)-d

KR-Juvintarto

Stand JHF #2 menampilkan produk-produk halal unggulan.

YOGYA (KR) - Sektor industri halal di Yogyakarta melon-
jak pesat. Dorongan kepedulian dari banyak pihak, terma-
suk Masyarakat Ekonomi Syariah (MES) DIY yang
menggeber Jogja Halal Fest #2 (JHF#2) sebagai kelanjutan
acara serupa tahun 2018 lalu, menjadi bukti bangkitnya in-
dustri halal seiring berakhirnya pandemi. 

SINERGI DAN KOLABORASI

Kunci Keberhasilan Angkutan Nataru
JAKARTA (KR) - Menteri Perhubung-

an (Menhub) Budi Karya Sumadi memin-

ta seluruh pemangku kepentingan ang-

kutan penyeberangan mengedepankan

sinergi dalam upaya melayani penum-

pang angkutan Natal 2022 dan Tahun

Baru 2023 (Nataru).

Permintaan itu merujuk potensi ke-

naikan jumlah penumpang dan barang se-

lama momen libur Nataru, sejalan dengan

pelonggaran mobilitas pascapandemi Co-

vid-19. "Dalam mewujudkan angkutan pe-

nyeberangan yang tangguh dan berkesela-

matan, kolaborasi antarstakeholders men-

jadi aspek penting," kata Menhub dalam

Forum Diskusi Transportasi 'Sinergi untuk

Negeri: Kolaborasi Stakeholders Mendu-

kung Kelancaran Angkutan Penyeberang-

an Periode Angkutan Natal dan Tahun

Baru 2023', di Jakarta, Kamis (3/11).

Menhub menjelaskan, seluruh pemang-

ku kepentingan angkutan penyeberangan

perlu membangun komitmen bersama,

kontribusi dan saling mendukung dalam

upaya mewujudkan pelayanan angkutan

penyeberangan yang aman, sehat dan se-

lamat. "Sebagai negara kepulauan,

Indonesia membutuhkan dukungan mo-

bilitas transportasi baik angkutan laut

maupun penyeberangan yang andal sela-

ma periode Nataru," ujarnya.

Untuk itu, Kemenhub telah mulai mem-

persiapkan diri guna menyukseskan per-

hetalan tahunan itu setelah sempat dua

tahun berturut-turut tidak ada aktivitas

mudik karena pandemi Covid-19. Pada

tahap awal, Kemenhub telah menggelar

inspeksi keselamatan atau ramp check sa-

rana dan prasarana transportasi terma-

suk angkutan penyeberangan.

Menhub juga menekankan kesiapan

sarana dan prasarana transportasi dilihat

lagi untuk memastikan kelaikan dan un-

tuk mengantisipasi potensi lonjakan pe-

numpang.

"Pelabuhan penyeberangan merupakan

salah satu simpul transportasi yang akan

mengalami peningkatan intensitas dalam

melayani angkutan barang dan penum-

pang saat Nataru," tegasnya.         (Imd)-f

TURNAMEN PIALA PRESIDEN ESPORTS 2022

Upaya Maksimalkan Potensi Industri Game
JAKARTA (KR) - Turnamen Piala

Presiden Esports 2022 jadi upaya peme-

rintah dalam memaksimalkan potensi in-

dustri game dan esports Tanah Air. Men-

jelang berlangsungnya babak main event

turnamen tersebut, Piala Presiden

Esports 2022 menggelar acara kunjungan

ke kantor PB Esports Indonesia (PBESI).

Kunjungan ini bertujuan untuk melihat

persiapan PBESI menjelang berlang-

sungnya turnamen IESF World Cham-

pionship 2022 yang akan berlangsung pa-

da akhir tahun ini. Pemenang dari bebera-

pa cabang game dalam Piala Presiden

Esports 2022 akan berkesempatan untuk

mewakili Indonesia dalam turnamen yang

memiliki skala global tersebut.

Mewakili pemerintah Indonesia, hadir

Abetnego Tarigan selaku Deputi II Bidang

Pembangunan Manusia, Kantor Staf Pre-

siden (KSP). PBESI selaku tuan rumah,

menghadirkan Yohannes Siagian yang

menjabat sebagai Wakil Ketua Bidang

Atlet dan Prestasi PBESI.

Turut hadir dalam kunjungan tersebut,

ada Norisa Saifuddin selaku Senior Vice

President BCA selaku sponsor utama ge-

laran turnamen Piala Presiden Esports

2022. Selain itu juga hadir perwakilan

dari Grab selaku official super app part-

ner, yang diwakili oleh Terence Bouman

selaku Director National Business Deve-

lopment Partnership Grab Indonesia.

Hadir pula Matthew Airlangga selaku

Wakil Ketua Panitia Penyelenggara Piala

Presiden Esports 2022.

Abetnego Tarigan mengungkapkan

bahwa esports sebenarnya memiliki po-

tensi besar dalam menyumbang prestasi

bagi Indonesia. Oleh karenanya, jejak

prestasi esports Indonesia perlu diterus-

kan agar semakin banyak atlet yang bisa

mewakili Indonesia dalam berbagai tur-

namen baik dalam maupun luar negeri.

”Kunjungan ini diharap mampu membe-

rikan persepsi positif kepada publik,

yang masih awam akan esports. Ia meli-

hat jika ekosistem esports sangat penting

bagi generasi muda, dan memberikan

bukti bahwa esports tidak hanya sekadar

main game belaka," ujar Abetnego

Tarigan ke kantor PB Esports Indonesia

(PBESI) Jakarta. Kamis (2/11).

Untuk diketahui tahun ini, Piala

Presiden Esports mendapatkan jumlah

penonton paling banyak sejak empat

tahun penyelenggaraannya. Laman es-

charts menuliskan, babak closed qualifier

berhasil ditonton oleh penonton hingga

mencapai 2 juta jam secara keseluruhan.

Sementara itu, secara peak viewers, jum-

lah penonton pada babak tersebut menca-

pai lebih dari 274 ribu secara bersamaan.

Sedangkan rata-rata penonton sepanjang

babak closed qualifier, mencapai kurang

lebih 70 ribu penonton. (Sim)-d

WSS Batalkan Potong Upah Penerima BSU
YOGYA (KR) - Dinas Ketenagakerjaan

dan Transmigrasi (Disnakertrans) DIY pa-

da Kamis (3/11) melakukan pertemuan de-

ngan Direktur Warung Spesial Sambal

(WSS) sebagai tindak lanjut penyelesaian

kasus pemotongan upah karyawan WSS

penerima BSU. Hasil pertemuan yang di-

gelar di Kantor Disnakertrans, Maguwo-

hardjo, Sleman itu, menyatakan manaje-

men WSS akan mencabut dan memba-

talkan pemotongan gaji karyawan WSS

seluruh Indonesia penerima BSU.

Keputusan tersebut tertuang dalam Be-

rita Acara Pencabutan, yakni pembatalan

Surat Edaran (SE) Direktur WSS In-

donesia Nomor: 0307/WSS/SDM-Kesra/

SK-BSU SS/X/2022 tertanggal 21 Oktober

2022. Isi SE tersebut terkait Penyikapan

Bantuan Subsidi Upah (BSU) personel

WSS Indonesia untuk seluruh pekerja di

pusat maupun cabang di seluruh Indo-

nesia. 

"Manajemen WSS Indonesia memas-

tikan tidak akan melakukan pemotongan

upah pekerja yang menerima Bantuan

Subsidi Upah (BSU) dari Pemerintah.

Selain itu pimpinan WSS Indonesia juga

menyatakan kesanggupan untuk memba-

yar sisa tunggakan iuran jaminan sosial di

BPJS Ketenagakerjaan dan mendaftarkan

semua pekerja yang belum terdaftar

dalam program jaminan sosial ketenaga-

kerjaan,"

kata Kepala Disnakertrans DIY Aria

Nugrahadi di kantornya, Kamis (3/11).

Seperti diketahui bersama, sebelumnya

manajemen WSS berencana memotong

upah para pekerja sebesar Rp 300 ribu ba-

gi karyawannya yang telah menerima

BSU. Kebijakan tersebut dilakukan mana-

jemen WSS untuk meminimalisir kecem-

buruan karyawan lain yang namanya be-

lum tercatat sebagai penerima BSU. Hal

tersebut dianggap menyalahi PP

No.36/2021 dan Permen Ketenagakerjaan

RI No.10/2022 yang menyatakan bahwa

para penerima BSU tidak diperkenankan

untuk dipotong gajinya dengan alasan

apapun.   

Sementara itu Direktur Waroeng SS

Yoyok Heri Wahyono datang ke Disnaker-

trans DIY untuk memenuhi panggilan ter-

kait kasus viralnya surat edaran pemo-

tongan gaji karyawan penerimaan BSU.

Dalam kesempatan itu Yoyok tidak mem-

berikan banyak keterangan kepada media.

Meski begitu Yoyok mengaku lega. 

"Sudah selesai, sudah lega, dan juga se-

muanya selesai dengan baik dan sudah ta-

di disampaikan saya batalkan kan gitu.

Saya kira sudah selesai," kata Yoyok. 

(Ria)-f


